

わかば

学校だより6月号
No.3
令和6年5月31日
柏市立柏第三小学校
校長 中田 敦子

6月

青空に映える深緑

校庭の木々の緑が色濃くなり、夏のような暑さを感じる頃となりました。生活科や理科の学習で子供たちが世話をしている花や野菜たちも、たっぷりの日差しを受け、ぐんぐん成長しています。長期予報によると、今年の夏も暑くなるようです。学校では、適宜水分を補給したり、休憩をとったりするなど、熱中症対策を徹底し、子供たちが安全に過ごせるよう努めてまいります。

さて、6月は、校内行事としては水泳学習や土曜参観、引き渡し訓練、校外行事では、2年生の校外学習と5年生の林間学校を予定しています。梅雨の時期にも入りますので、雨が降ることを想定した準備や取組を進めてまいります。子供たちの健康や安全に配慮しながら、一人一人が目的意識をもって行事に取り組んでいけるよう教職員一同支援にあたってまいりますので、引き続き地域・保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



楽しかった修学旅行

5/26(日)、5/27(月)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。世界遺産の「日光の社寺」、そして豊かな自然に触れ、充実した時間を過ごしてきました。教師の指示を待つだけでなく、自分たちで考えて行動する姿が随所に見られました。この2日間を通して、めあて「きずなをいかに思い出に残る 修学旅行にしよう」を達成できたことと思います。



「お子様の送迎」について

お子様の送迎等の際、児童の安全確保の観点から、お車での来校は控えていただいております。また、送迎のために近隣施設へ駐車することもご遠慮ください。ご理解とご協力をお願いします。

「放課後の過ごし方」について

学校では、放課後の過ごし方について、「路上では遊ばない」「マンションの共用スペース等のたくさんの人が使用する場所では騒がない」「なるべく一人で行動しない」等を指導しています。

地域の方から、放課後の子供たちの様子について、ご意見を頂戴することがあります。ご家庭でも、放課後の過ごし方について、お子様と確認していただければと思います。

熱中症対策について

熱中症対策の一環として、6月より、水分補給として、スポーツドリンクも「可」とします。必要に応じて、ご準備してください。また、ご家庭で、登下校時に「日傘」「冷感タオル」等の対策をしていただいても構いません。対策グッズの使い方等を確認していただき、お子様の安全を最優先としてください。
※ただし、「ハンディファン」は転倒時にとっさに手が付けられないという理由で、学校では使用を認めていません。
※冷感タオルは安全面を考慮し、登下校時のみ使用するように指導しています。(室内は冷房があるため使用不可。また、外での活動時【体育や外遊び】、首にひも状のものは、身に付けられないようにしているので、校内では使用しません。)